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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Neidhart 

und Genossen 

beLre'ffend Leistullgen f(jl"- den pol i tischen Bez ir 1-, Gärlserndorf 

in der XVII. Gesetzgebungsperiode 

Die Bundesregierung mit Bundeskanzler Dr. Vranitzky an 

der Spitze blickt auf mehr als 3 Jahre erfolgreicher 

Arbeit zurück. Eine Da~stellung der wesentlichsten in der 

XVII. Gesetzgebun~speriode realisierten Maßnahmen ist in 

den verschiedensten Dokumentationen bereits erfolgt. Aus 

diese~ Berichten la~sen sich jedoch kaum alle für einzelne 

politische Bezirke erbrachten Leistungen herausfiltern. 

Die uriterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundes

regierung folgende 

A n fra g e 

1. Welche Leistungen wurden vom Bund ln der XVII. Gesetzge

bungsperiode für den politischen Bezirk Gänserndorf er

bracht? 

2. Welche Maßnah~en sollen in absehbarer Zukunft vom Bund 

im politischen Bezirk Gänserndorf noch venl'Jirklicht 

werden? 
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